

**TENGEN** 28. Januar 2016, 10:42 Uhr

## Ein Bürgertreff für alle Altersklassen

Der Büßlinger Bürgertreff im ehemaligen Gasthaus Linde hat für die verschiedensten gesellschaftlichen Gruppierungen viel zu bieten. Das zeigt ein Blick in die Räume, die in Eigenarbeit von Mitgliedern des Bürgervereins Linde geschaffen wurden. Sie werden auch rege genutzt. Der Treff ist immer mittwochs offen.

Mütter mit Kindern kommen genauso zum Zug, wie Jugendliche und Erwachsene. Eine Computertisch nehmen vor allem ältere Büßlinger gerne in Anspruch.



Der Billardraum steht allen Altersgruppen zur Verfügung.



Mit Begeisterung spielen Kinder in einem Freizeitraum Tischkicker. Auch Jugendliche und Erwachsene vergnügen sich regelmäßig bei diesem Spiel.



Das Spielzimmer wird gerne von den Müttern mit ihren Kindern genutzt.



In der gemütlichen Linde-Gaststube vergnügen sich Menschen der verschiedensten Altersgruppen.



Im Vorratskeller iist alles fein säuberlich geordnet.



Die Badische Fahne darf beim Versammlungsraum nicht fehlen.



Am Stammtisch wird eifrig diskutiert.

**BODENSEEKREIS**